### まちのトピックス!

### 氷川町早起きソフトボール大会 朝日の下で熱

ラウンドにおいて、第9回氷 早朝の爽やかな雰囲気の 5月20日から27日にかけて、竜北が ル大会が行われ、6チ 各チ

勝ち進んだ竜華と上有佐レッズの 転劇で会場を盛り は華麗な守備や 目の決勝戦は、共に予選を全勝で 走塁、鮮や かな逆

川町議会議員として、通算4期14年会議員、また、平成17年の合併後は氷有田さんは平成11年から竜北町議

ると、その後は両チ 見事に連覇を飾りました 心とした堅い守りで追加点を許さず 初回に上有佐レッズが、鉄島敬大選 (栫)の犠牲フライで先制点を挙げ 対0で上有佐レッズが接戦を制 ムとも投手を由

な素晴らしい章を頂き、主人もさぞ

いると思います。仏前に報告

。本当にあり

敷記を受けセツヨさんは「このよう

功績が認められました。

られ、町の発展に多大な貢献をされた 5カ月にわたり、町議会議員を務め





▲勲記と勲章を手にする有田セツヨさん

# 故有田芳人さんに旭日単光章 多くの功績をたたえて

特別叙勲(旭日単光章)伝達式が行 ,川町議会議員の故有田芳人さんへ 藤本町長より遺族のセツヨさん きた33個人、

の宮本義弘さん(上鹿島)、団体で氷川町からは、個人で交通指導 川町地域婦人会交通安全母の会(黒

ので、牛乳のPRと消費拡大を目的と

・」と題したキャンペー

ンによるも

贈呈式では森本理架部長から、「心

これは「父の日に牛乳(ちち)を贈ろ

やつしろ酪農女性部から藤本町長

全教室など、さまざまな交通安全運 田亰子会長)が受章されました。 は、朝の交通指導や各学校での交通安 宮本さん・交通安全母の会の皆され

でも交通事故が無くなるよう頑張っ 後も氷川町から

▲表彰を受けた宮本義弘さん(左)と黒田京子会長(右)

### 交通安全功労者表彰式 町の交通安全に尽力

酪農女性部が牛乳贈呈でPR

父の日に心を込めた牛乳を

長年、地域で交通安全に取り組まれて 本県交通安全功労者表彰式が行わ 日、熊本テルサにおいて、 団体が表彰を受けま

長に牛乳が手渡されると、関係者らは 梅雨を乗り切ってください」と藤本町 を込めて生産している牛乳を飲んで、

牛乳は栄養豊富で、熱中症の予防

い県産牛乳

にも効果があると言われて これからの季節、お



▲おいしくいただきます!





▲丁寧にブラッシング指導

▲草刈機を使って作業をされる皆さん











▲力を合わせてダムへ投入

## かき殻まつり かき殻で氷川を美しく

校生など約600人の参加がありまかき殻まつりが行われ、八代地域の高 6月8日、氷川ダム管理所において

▲福嶋倖佳さん

どによる、ボランティア清掃活動が行

水川町歯の祭典が行われ、約1

5

・日、氷川町公民館において、

町建設業協力会では、

会場では、

による「ブ

6月6日、氷川町建設業協力会な

活動は今回で9回目を迎えます。 まざまな活動を実施しており、 設業者の団結を図ることを目的に、

> の多さを検査する「むし歯菌テスト」 ラッシング指導」や唾液からむし歯菌

ヘルスメイトによる「食育クイ

この日、参加した19社は2班に分か

立木の枝伐採や氷川河川敷の除

いました。また、測量設計業者

立神峡周辺などの町内道路の除

液腺分泌マッ

が設けられ、にぎわ ジ」の指導など、さ ス」や介護予防サポ<sup>・</sup>

-による「唾

建設業協力会などが清掃活動

水川町歯の祭典

んなピカピカ

歯の祭典

交通安全と環

を持つかき殻を採取し、ダム湖へ投入 目的としています。 することで、水質改善を目指すことを 微生物の巣となる」という二つの特性 三の汚れと結合する」「水を浄化する」、これは、「溶け出したカルシウムが

ずみでは、環境に関する展示 この日、ダム上流部では、 方式でかき殻の入った袋 参加者全

▲福嶋倖佳さんの作品

のコンサルタント部会11

社による町

学生図画ポスターコンク

ルに応募

の展示が行

また、第25回歯の衛生に関する小

広報ひかわ 2014.7

13